

Alicia GACH

Attachée de presse

Tél 03 89 32 59 92 / 06 16 32 33 41

alicia.gach@mulhouse-alsace.fr



Mulhouse, jeudi 30 mai 2024

POUR INFORMATION : manifestations, temps forts et conférences de presse programmés pour la période du lundi 3 au dimanche 9 juin 2024.

RAPPEL :

Samedi 1^{er} juin, à 13h

Réception officielle de la finale du championnat de France de gymnastique artistique masculine et féminine par équipes, remise de médailles à 14h,

en présence de Christophe Steger, adjoint délégué aux sports

Rendez-vous au Palais des sports Gilbert Buttazoni

Samedi 1^{er} juin, à 16h30

Rencontre avec les jeunes sapeurs-pompiers du centre de secours de Mulhouse,

en présence de Michèle Lutz, Paul Quin, adjoint délégué à la sécurité et Jean-Claude Chapatte, conseiller municipal délégué à la représentation de la collectivité au sein des commissions de sécurité

Rendez-vous au centre de secours, 4 boulevard de la Marseillaise

Les temps forts pilotés par la Ville de Mulhouse

Mercredi 5 juin, à 10h

Conférence de presse annonce des résultats du budget participatif consacré aux mobilités douces,

en présence de Michèle Lutz, Cécile Sornin, adjointe déléguée à la vie citoyenne et Claudine Boni da Silva, adjointe déléguée aux mobilités et aux déplacements doux

Rendez-vous à l'Agence de la participation citoyenne, 33A avenue de Colmar

Mercredi 5 juin, à 11h15

Signature du Pacte territorial de relance et de transition écologique, suivie d'une déambulation,

en présence de Michèle Lutz, Franck Leroy, président du conseil régional du Grand Est et Thierry Nicolas, conseiller régional et adjoint au maire de la Ville de Mulhouse

Rendez-vous en mairie, salle 119, entrée A

Mercredi 5 juin, à 14h30

Visite du Centre de Réadaptation de Mulhouse,

en présence de Michèle Lutz et Franck Leroy, président du conseil régional du Grand Est

Rendez-vous au Centre de Réadaptation, 7 boulevard des Nations

Jeudi 6 juin, à 9h30

Cérémonie de remise des attestations Français langue étrangère,

en présence de Michèle Lutz et Chantal Risser, adjointe déléguée à l'éducation

Rendez-vous au gymnase du Nordfeld